



WALIKOTA YOGYAKARTA
Bersepeda Tunjukkan Siswa Visioner



KR-AGUNG PURWANDONO

Walikota Herry Zudianto menyapa peserta lomba 'Segosegawe'.

YOGYA (KR) - Walikota Yogyakarta Herry Zudianto mengingatkan kepada siswa yang menggunakan sepeda ke sekolah untuk tidak minder. Menggunakan sepeda ke sekolah bukanlah gambaran anak jaman dulu (jadul) justru adalah anak gaul yang visioner, karena mengetahui apa yang dibutuhkan bumi ini ke depan. Bersepeda ke sekolah berarti menunjukkan kepedulian siswa terhadap alam dan lingkungannya.

"Bersepeda ke sekolah berarti menunjukkan cintanya kepada Yogya dan alam. Program Segosegawe itu bukan nostalgia namun antisipasi ke depan untuk mengurangi polusi," kata Walikota saat membuka lomba *sepeda kanggo sekolah lan nyambut gawe* (Segosegawe) yang digelar SMA Bopkri 2 Yogyakarta, Minggu (26/7).

Menurut Herry Zudianto, ke depan lingkungan menghadapi tantangan yang sangat besar dalam persoalan lingkungan. Pemakaian kendaraan bermotor yang menyebabkan polusi dan merusak lingkungan bisa dikurangi dengan penggunaan sepeda ke tempat kerja.

Menurut salah seorang panitia Samuel Sunu Nugroho, lomba Segosegawe ini baru pertamakali diadakan. Pesertanya sekitar 30 SMP, SMA dan SMK se-Kota Yogyakarta.

Program ini sendiri digelar dalam rangka Lustrum XII SMA Bopkri 2 Yogyakarta. "Peserta harus menjawab pertanyaan-pertanyaan yang panitia ajukan di setiap pos yang ada," kata Samuel Sunu. Pertanyaan yang ditanyakan seputar pengetahuan umum maupun kreativitas siswa.

Tampil sebagai Juara I SMK Perindustrian, Juara II SMKN 5 Yogyakarta, Juara III SMP Muhammadiyah 8 Yogyakarta, Juara Harapan I SMP Bopkri 3 Yogyakarta dan Juara Harapan II SMPN 15 Yogyakarta. Sedangkan Juara Favorit diperoleh SMPN 3 Yogyakarta. "Lomba ini bertujuan untuk membiasakan siswa bersepeda, juga untuk mengenalkan hidup sederhana lewat sepeda," kata Samuel Sunu. (Apw)-c

Nilai Berita	Sifat
--------------	-------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005